
ASSEMBLEE GENERALE SECTION CHORALE 

DU 25 OCTOBRE 2012 

--------- 

Ordre du jour 
- Accueil du président 
- Rapport d’activité 
- Rapport de trésorerie 
- Point sur le remplacement du président de l’association Omnisport 
- Renouvellement du bureau de section 
- Questions diverses 
 
Mot d’accueil du président 
 
Yannick nous a fait part de sa satisfaction d’accueillir la presque totalité des choristes, 37 personnes, à notre 3ème 
assemblée générale. 
L’assemblée générale est un temps fort de la vie de la section chorale qui nous permet de faire le point sur notre 
fonctionnement et de nous projeter vers l’avenir. 
C’est l’occasion plus particulièrement de situer notre chorale au sein de l’association Omnisport de la Saint-
Médard. 
En effet, deux évènements importants vont orienter les travaux de l’assemblée générale de l’association qui aura 
lieu le 23 novembre 2011 : le choix d’un nouveau président et l’adoption des statuts rénovés. 
 
Rapport d’activité 2011/2012 
 
La rentrée en septembre 2011 a vu le départ de 8 choristes répartis sur 3 pupitres, alto, ténor et soprane. 
Heureusement de nouvelles recrues nous ont rejoints, et nous avons pu reprendre les répétitions en toute 
sérénité. 
Yannick, notre chef de chœur a dû choisir un répertoire de chants à 3 voix, faute de ténors en nombre suffisant. 
Les nouveaux se sont parfaitement intégrés et une excellente harmonie règne au sein de la section chorale. 
Comme d’habitude les répétitions se déroulent tous les jeudi soir à partir de 20 h 30  jusqu’à 22 h 15. Il est 
recommandé d’arriver à 20 h 20 pour prendre le temps de se dire bonjour et de démarrer à l’heure précisée. 
Par ailleurs Yannick organise des répétitions le mardi par pupitre. Ce n’est pas obligatoire mais vivement 
conseillé. 
 
Pour les concerts : 

Le concert de Noël à la Maison de quartier de Doulon n’a pas pu avoir lieu  la salle n’étant pas disponible. 
Toutefois, nous avons pu organiser une petite prestation dans les locaux de la salle ETIENNE LANDAIS le 18 
décembre 2011. Cette aubade de Noël a été une réussite et une première sous les couleurs d’ « A portée de 
voix » pour les nouvelles recrues. 
Le vendredi 27 avril 2012, nous avons été reçus par la chorale « Gens qui chantent et Gens qui rient » au 
bénéfice de Rétina en compagnie de « Tenue de soirée » de St Même le Tenu. 
Le 13 mai 2012 nous avons chanté à l’église St Médard de Doulon avec la chorale « Les Joyeux St Martin » 
N’oublions pas non plus la participation de la chorale au projet d’URBAN VOICE. Aux dires des choristes ayant 
participé aux  répétitions et aux concerts qui ont rassemblé près de 1000 choristes, ce fut une excellente 
expérience. 
 
Fête de la musique : une quinzaine de choristes de « A portée de voix » a rejoint les autres chanteurs sur le cours 
Cambronne pour chanter en  cœur de belles chansons françaises. C’est sans doute une expérience intéressante 
que nous  pourrons renouveler cette année. 

Nous regrettons toutefois de n’avoir pas suffisamment exploré de pistes pour se produire dans des concerts, il y a 
toujours le problème des salles à trouver qui n’affecte pas trop notre budget. 
Cette saison qui commence, nous allons tout faire pour élargir nos rencontres, le premier trimestre est déjà 
prometteur. 
 
Yannick continue à assurer la rédaction de notre petit journal mensuel « l’Echo Râleur » et nous apporte de 
nombreux conseils dans son éditorial et des informations sur la vie de l’association. 

Vote du rapport d’activité 
Pour : à l’unanimité 
 



Rapport de Trésorerie 2011/2012 et budget prévisionnel 2012/2013 

Michel a rappelé que selon la politique et les statuts de l’association, la trésorerie est centralisée au sein de 
l’association Omnisport et ainsi le trésorier de la section chorale n’est pour sa part qu’un intermédiaire. 

Pour cette raison, notamment, nous nous devons de présenter une situation saine. 

La trésorerie de la section se porte bien puisque nous avons un résultat excédentaire pour la saison 2011/2012 
de 1465,55 €. 
 
Les recettes proviennent principalement des cotisations et d’un petit excédent sur les repas de la section du 5 
janvier 2012 et du 28 juin 2012, pour 2 945,60 €. 
 
En ce qui concerne les dépenses, celles-ci s’élèvent, pour les dépenses de fonctionnement à 1 291,71 € et pour 
les dépenses d’organisation de concerts à 145,03 € soit un total de 1 436,74 €. 
 
Vote du rapport de trésorerie : 
Approuvé à l’unanimité 
 
Michel a par ailleurs exposé le budget prévisionnel 2012/2013 qui devrait être excédentaire d’environ 1 400 €. 
Cette année nous allons pouvoir organiser notre concert de Noel qui nous permet de faire un résultat positif 
d’environ 200 €. 
Il nous faudra prévoir l’achat de nouvelles partitions (env. 100 €), un nouveau matériel pour les répétitions (synthé 
70 €). 
Michel a rappelé que notre chef de chœur est bénévole ce qui justifie largement la dépense d’un cadeau de 
remerciements. 
 
Vote du budget prévisionnel : 
Approuvé à l’unanimité 
 
Point sur la candidature du nouveau président de l’association Omnisport suite au départ de Bruno BELLET et la 
modification des statuts 
 
Bernard, en qualité de secrétaire générale de l’association Omnisport, a rappelé les raisons pour lesquelles 
Bruno BELLET ne se représente pas à la présidence de l’Association. Bruno a été élu président à la Ligue des 
Pays de la Loire de tennis de table pour un mandat de 4 ans et cette nouvelle responsabilité l’oblige à ne pas 
renouveler son mandat à la Saint Médard. 
 
Par ailleurs, en ce qui concerne les statuts de l’Association, un projet a été réalisé par un groupe de travail sera 
soumis au vote lors de l’assemblée générale de l’association qui aura lieu le vendredi 23 novembre 2012. 
 
Renouvellement du bureau : 
 
Paulette désire sortir du bureau depuis l’an dernier. Faute de nouvelles candidatures, elle s’était maintenue une 
année supplémentaire. 
 
François se porte candidat pour entrer dans le bureau. 
 
Vote : le nouveau bureau est approuvé à l’unanimité 
 
Nous remercions très chaleureusement Paulette de sa disponibilité, elle qui a su gérer seule la section avant 
qu’elle ne devienne  indépendante, et nous savons pouvoir compter sur son dévouement. 
De son côté, Yannick ne souhaite pas être reconduit à la présidence de la section, la double casquette président-
chef de chœur n’étant pas souhaitable. 
 
Nous rappelons que le bureau assure le fonctionnement de la section, fait le relais avec l’association, organise 
les manifestations et chaque membre reste à l’écoute des choristes. 
 
Une réunion du bureau de la section est prévue le 15 novembre avant la répétition pour définir les nouvelles 
fonctions.  
 
 
Projets 2012/2013 
 



Yannick nous a présenté ce projet sous trois axes : 
- le groupe 
- le répertoire 
- les concerts 
 
S’agissant de la vie du groupe, Yannick nous a rappelé son plaisir de nous retrouver toutes les semaines dans 
une ambiance très agréable. 
 
La saison est bien repartie avec une bonne intégration des nouveaux. Yannick a insisté sur l’importance de 
l’assiduité aux répétitions afin de ne pas perturber le programme et d’avancer dans le travail des chants. 
 
En cas d’absence de sa part, il serait bien de maintenir les répétitions et l’idée serait que des volontaires se 
fassent connaître pour anticiper cette éventualité par une préparation et ainsi prendre le relais. 
 
Pour le répertoire, cette année encore il a été difficile d’arrêter un répertoire compte tenu du faible nombre de 
ténors. Par ailleurs, les chants où il y a trop de décalage de voix ont été évités. En effet,  la mélodie confiée de 
manière alternative à chaque pupitre est confrontée à des problèmes de voix qui ne chantent pas la même chose 
en même temps. Nous sommes encore trop imprécis (y compris le chef de chœur) pour maîtriser ce type de 
chants. Avoir des chants plus faciles en début de saison nous permet de pouvoir les présenter plus tôt en 
concert. Yannick souhaite toutefois garder une variété importante de styles dans le choix des chants. Un 
accompagnement musical est envisagé. 
 
Pour le dernier point concernant les concerts, l’agenda 2012 jusqu’à la fin de l’année est bien rempli. Nous 
aurons la possibilité de chanter dans des lieux différents et devant des publics différents. 
 
Pour le moment, nous n’avons pas encore de concerts en 2013 mais nous y travaillons. Claude nous a proposé 
de participer en mai juin à une fête des voisins dans son quartier. De plus, l’expérience impromptue de la fête de 
la musique en juin 2012, cours Cambronne avec les nantais et les chœurs de Nantes Opéra, déambulation dans 
les rues et chants, ayant été une réussite, nous pouvons envisager de la renouveler en structurant un peu mieux 
cette organisation. 
 
La rencontre de nouvelles chorales devrait nous permettre des perspectives de réciprocités dans les invitations. 
 
Les idées de chacun et chacune sont les bienvenues pour que le bureau puisse travailler dans l’organisation et la 
promotion de nos prestations. 
 
Questions diverses 
 
Question sur la possibilité de faire payer l’entrée des concerts afin de trouver des fonds pour subvenir à la 
location de salle: pour le concert de Noël, nous avons l’habitude de vendre un programme puisque nous 
organisons une tombola, mais nous pensons qu’une entrée payante veut dire excellence dans la prestation et  
nous ne sommes pas des professionnels. 
 
Question sur la gestion de notre propre trésorerie par rapport à l’association Omnisport : Michel a rappelé qu’il y a 
une seule trésorerie, celle de l’association  comme le prévoient les statuts et la gestion de l’association 
Omnisport. 
 
Nous réfléchissons toujours sur le changement de notre tenue de concert,  entre autres les foulards. Mais cela 
avance. 


